

24
HEURES
EN IMAGES



Jour de pétanque pour les AVF

■ **DIMANCHE, 12 HEURES.** À l'initiative du président de l'association AVF de Carpentras ("Accueil Villes Françaises"), Manfred Wiemeler, huit associations AVF de la région Paca étaient réunies au boulodrome pour une journée certes bien venteuse mais conviviale. Une belle rencontre autour de la pétanque entre les nouveaux arrivés dans les départements de Vaucluse, Alpes-Maritimes et Bouches-du-Rhône. À midi, sous les arbres, pour la pause de midi, plus de cent cinquante personnes ont partagé un joyeux apéritif et une super paella préparée par le club de la JBAG.

16.05.2011

